
令和２年度　青年部活動報告書（令和3年.1～令和3年.3）

全青会理事提出日　　令和3年3月15日

県 名 ： 中国ブロック　
報 告 日 ： 2021/3/30
報 告 者 ： 西本佳展

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

HP検討員会
ノズルチップ活動

岡山県 ノズルチップ活動
R3.3.11 エアラップ静電ガンのデモ（親会と合同）

山口県 ノズルチップ活動
島根県 コロナウイルス感染防止の為、活動自粛中
鳥取県 R3.3.5 例会開催

２．ブロックの活動報告
年月日
2021/1～3

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

広島県

鳥取県

広島県

岡山県

山口県

島根県

内　　容
チャットワークによる情報共有

今後も、新型コロナウイルスの影響で、先行き不安である。

青年部同士で仕事のやり取りをしているところもある。
見積は大型物件は少なく、小規模物件が多い。
鋼材価格の上昇が気になるところ。

今年１年仕事量は少ないと思う。

見積案件は多少増えてきたので今後の工事に期待している。
現在、仕事量は落ち着いている様子。上位グレードについては、9月ぐらいまで仕事を確保している。
各社の稼働率にバラつきがあるように思われる。見積り物件は多少でてきた感じである。
鋼材価格の動向には引き続き注意していく必要がある。溶接ワイヤー、HTB関係が値上げするらしい。

鋼材費が上昇している。

各社で仕事量に濃淡が出ている。

内　　容

各社ばらつきはあるが、基本的に仕事量はかなり少ない。

仕事量は全体的に少ない模様。ただ、上位グレードでは、年内の仕事を確保しているところもる。

内　　容
足元の仕事量が少ないとの声がある。

広島県鉄構工業会のHPが新しくなったのでぜひ見てもらいたい。


